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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PRESTITO-PONTE, CHI L'HA VISTO?" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MARRONE IN DATA 26 GENNAIO 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

ALLA LUCE  
 
della votazione in Consiglio Comunale della deliberazione che avvia il riassetto delle 
partecipazioni societarie del Comune di Torino in GTT, AMIAT e TRM con la progressiva 
costituzione di una Holding; 
 

CONSIDERATO 
 
che la deliberazione approvata prevedeva che FCT Holding sottoscrivesse un prestito-ponte 
per finanziare l'acquisto di quote delle società partecipate dal Comune di Torino; 
 

TENUTO CONTO 
 
che dopo l'approvazione della deliberazione in Consiglio non si è avuta più notizia del prestito-
ponte e che, secondo indiscrezioni riportate dai mezzi di informazione, non ci sarebbe nessun 
istituto di credito disponibile a contrarre il finanziamento in oggetto;   
 

INTERPELLANO  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se quanto riportato corrisponda a verità; 
2) in caso affermativo, quale sia la ragione della carenza di interesse degli istituti di credito a 

finanziare l'operazione e quali conseguenze comporti; 
3) se non ritengano opportuno riportare nelle Commissioni competenti ed in Consiglio la 

discussione di una operazione che si sta distanziando sin dal primo passo dall'indirizzo 
politico deliberato dalla Sala Rossa;   

 
F.to Maurizio Marrone  


